

73-1895

Science: Astronautics (Skylab)

ANDANDO ALREDEDOR DEL SKYLAB -- La primera carrera pedestre en el espacio estuvo a cargo de los tripulantes del Skylab para los telespectadores de la Tierra. Los astronautas Pete Conrad, Paul Weitz y el Dr. Joseph Kerwin corrieron una y otra vez sobre los tanques de agua que se encuentran en el interior de la estación espacial en órbita. Saliendo agachados ganaron velocidad suficiente en posición erguida, conservando firmes sus pies en la ruda y creando un sentido artificial de gravedad en la ingravidez en la ingravidez del espacio.

*CD0547F6*

